
 

 

 

 

 

 

 稲穂も実り、秋らしい季節になりました。 

 御柱の飾り付けや、各地の御柱祭にと、いくらか世間では活気ついてきました。皆様も小

宮の御柱祭に参加され土日は忙しく過ごされていることと思います。 

 また、市内の幼稚園、小学校では運動会が盛んに行われています。車で横を通るとき自

分の子供の頃の運動会や娘たちの運動会をふと懐かしく思い出しました。あと２．３年で孫

の運動会を見に行くのが、今から楽しみです。 

 

 

· クラブ計画書及び報告書が出来ました。ﾚﾀｰｹｰｽに入れてあります。今年度は 51 年目と

言う事で表紙を真っ白にしまいた。 

· 次週例会はガバナー補佐事前訪問です。例会終了後クラブ協議会を開催致します。理

事・役員、各委員長は出席をお願いします。 

例会変更 

松本西南 RC＝10 月 12 日(火)夜間例会に変更。10 月 26 日(火)職場例会に変更。ビジタ

ー受付は両日とも 12 時～13 時例会場にて。 

 

 

社会奉仕委員会  「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への募金のご協力ありがとうございました。

24,300 円が集まりましたのでご報告致します。また、10/17(日)は諏訪湖周一斉清掃とな

りますので、よろしくお願いします。 

親睦委員会  10/19（火）は親睦ゴルフコンペを開催します。諏訪湖CC、1組目 9：45スタ

ートです。多くの方のご参加をお待ちしております。 
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ボーイスカウト岡谷第一団 団委員長 児玉隆生様 

 ありがとうございます。ボランティアで活動をしている者にとっては定例的

に支援して頂ける事は大変にありがたいです。今までにｽｶｳﾄは 800 名ほど

卒業しております。 

 大きな事業であります日本ｼﾞｬﾝﾎﾟﾘｰが 8 月に朝霧高原で開催され、参加

してきました。 

 経済情勢も悪く隊長達も子供達も大変な状況ですがなんとか活動を続けております。 

 今年は発団 50 周年を迎えます。記念行事を考えており、すでにキャンプを行いました。 

 一年一年頑張ってやって行きたいと思います。ありがとうございました。 

 

ボーイスカウト岡谷第一団 50 周年実行委員長 小口佳祐様 

 ﾎﾞｰｽｶｳﾄ活動にご理解、ご支援を頂きありがとうございます。岡谷 RC の皆

様には歴代要職に就いて頂く等色々な面でご支援頂き、50 周年を迎えら

れることをお礼申し上げます。 

今年 50 周年記念事業の一つとして記念誌の発刊をしようと考えておりま

す。ﾃｰﾌﾞﾙにお配りしてありますが、記念誌への広告のご協賛を賜れればと

思います。ご理解頂きよろしくお願い致します。 

ﾎﾞｰｽｶｳﾄは本来ﾘﾍﾞﾗﾙな活動が基本で奉仕の精神、より良い社会人を育てるという事が

基本にあります。少子化で団員も減少しています。活動をご理解いただきお子様、お孫さ

まの入団をお願い出来ればと思います。よろしくお願いします。 

 

 

ガールスカウト長野第十団 団委員長 藤沢由見子様 

 ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ活動を支えていくうえで、頂いているご支援は大きな助けにな

っております。ありがとうございます。 

 今日はｽｶｳﾄ達の活動の一部ですが紹介させて頂きます。今年ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ

日本連盟は 90 周年を迎えます。ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄが日本に出来て 90 年経ちまし

た。90 周年の記念事業が幾つも行われますが、一番大きな事業として戸隠

で 8月にｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙｷｬﾝﾌﾟが行われました。これは自助努力で日本に来られない世界の

ｽｶｳﾄ達を日本連盟が 100 名を招待して行われたｷｬﾝﾌﾟです。日本のｽｶｳﾄ達も各県の代

表が 10 名づつしか参加できないものでしたが、岡谷の団からは長野県代表として 2 名が

参加できました。長野県で複数のｽｶｳﾄが参加出来たのは長野と岡谷だけでしたので、大

変うれしく思っています。また、10月には全国ｷﾞｬｻﾞﾘﾝｸﾞが行われ岡谷からは 1名が全国の

実行委員として選ばれました。子供たちが全国的、国際的な活動に参加できる事は大変

に嬉しい事です。 

 ｽｶｳﾄ達が全ての活動に笑顔で喜んで活動しています。これからも多くの子供達が社会

に役立つ女性になっていけるように、自分の心の成長を子供自身が感じられるような活動

を積み上げて社会に送り出していきたいと思っています。ありがとうございました。 

 

新世代会長委員会 
助 成 金 授 与 式  



 

 

 

9 月 14 日 

井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・笠原

祥一・笠原新太郎・小松正二・杉田隆夫・高木昭好・竹村一幸・中畑隆一・濵 透・

濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂

伸・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦  夜間例会を盛り上げ

ましょう！！ 

 

9 月 21 日 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・小野

仁・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・小松正二・杉田隆夫・竹村一幸・中嶋孝

一・中村文明・濵 透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・藤

森睦美・宮坂 伸・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山岸邦

太郎・山崎典夫  ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ･ｶﾞｰﾙｽｶｳﾄの皆さん応援しています。頑張って活動して

下さい。 

矢島 實  妻が国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄ諏訪の会長になりました。皆様お世話になります。 

宮坂宥澄  仲人をつとめることになり、鹿児島へ結納に行って来ました。 

林 裕彦・中村文明  長野県軟式野球連盟夏季大会出場 450 ﾁｰﾑ中ｽﾄﾛﾝｸﾞ岡谷が優

勝しました。ｺｰﾁの児玉さん、小口さんありがとうございました。 

太田博久  今月が創業月です。祖父が岡谷で葬祭業を始めてからお陰さまで本年

で 85周年を迎えました。 

原 史郎  創業月です。今後ともよろしくお願いします。 

大橋正明・山岡晴男  創業月です。 

 

 

 

9/14 会員数４５名、出席者２９名、出席率６４.４４％、前々回訂正８０.００％ 

9/21 会員数４５名、出席者３６名、出席率８０.００％、前々回訂正８０.００％ 
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